

nuestra sociedad y por supuesto afecta enormemente a todas las zonas verdes.

Por tanto si conseguimos a través de todos estos datos y con el trabajo diario, con conocimiento capacidad y rendimiento necesarios, lograr que se vayan modernizando los servicios, que los profesionales se sientan motivados a estar al día continuamente, que los responsables de los Parques y Jardines doten de presupuesto y personal a los servicios de Jardinería, que las zonas verdes se adapten a las necesidades y gustos del ciudadano en todo lo que sea posible, que se cuiden como cosa nuestra los Parques y Jardines de la ciudad y su entorno y que como final se reconozca por toda la sociedad en su conjunto el enorme valor que tienen estos espacios urbanos en el mundo en que vivimos, ya que decir zona verde es decir calidad de vida, entonces habremos conseguido el fin con que se inició este trabajo tan arduo, complicado y extenso, que es hacer ver a toda la sociedad que es necesario crear zonas verdes y hacerlas de forma racional a fin de estar adaptadas a las personas que las van a usar, y mantener adecuadamente todo el soporte vegetal actual, tanto dentro del entorno urbano como fuera de él.

Ciudad Real, Enero de 1992

José Arrieta León

Ingeniero Técnico Municipal de Parques y Jardines